

平成27年度第8回天童市教育委員会について（報告）

日 時 平成27年11月20日（金） 午後1時45分  
場 所 教育委員会 第一会議室

<委員長あいさつ>

総合教育会議に引き続きの会議ですが、よろしく申し上げます。先程は、来年度予算編成当初から、市長を始め市長部局の方に入っていただき、教育予算について協議いただけたことは心強く感じますし、これが総合教育会議が設置されたすばらしい効果ではないかと思えます。希望どおり予算確保できるようにと思った次第です。

<議 事 >

議第30号 平成27年度教育委員会所管12月補正予算（第5号）について  
<可決する>

審議経過

委員長：給食用エレベーターを修繕する学校は何校ですか。

事務局：2校です。点検の結果、危険箇所を至急修繕する必要があるということで対応するものです。また、消防設備については、先般新聞報道にもありましたように、会計検査院から全国的に学校施設が老朽化しており、点検はしているものの修繕まで至っていないという指摘があったこともあり、12月補正に計上したところ、財政課としても危険箇所については至急対応するという方針になったものです。

委員長：子どもの安全確保に関わることですので、よろしく申し上げます。

議第31号 天童市職員定数条例の一部改正について

<可決する>

審議経過

委 員：総合教育会議でも話のありました相談員の人数ですが、この中に入っているのですか。

事務局：相談員は嘱託職員ですので、正職員の定数の中には入っておりません。

委員長：関連しますが、相談員の勤務条件はどう考えていますか。

事務局：週4日勤務と考えています。現在配置している相談員も同じで、長期休業中について振替休暇を取っていただいて、学校に生徒がいるときは1日いてもらうようにしています。なお、来年度配置になるとしたとき、長期休業中も勤務となれば、実態に合わせながら対応していきたいと思っています。

審議経過

教育長：選定審査会で話題となったことはありませんでしたか。

事務局：公的施設であるということから、市の意向を生かしてくれることや、市の事業に協力していただくことなどが出ていました。

委員長：5年間という期間ですが、今まで他の業者からの応募は無かったのですか。

事務局：市民プラザについては、この1社からしか無かったと記憶しています。

委員長：今後の課題として話題となったことはありませんでしたか。

事務局：平成26年度の市民プラザの年間利用者が7万人、学習支援室の利用者が約1万人です。今後、生涯学習講座の内容を充実することや自主事業の振興を図り、利用者をさらに拡大していくという高い目標を設定し提案していただきました。

委員長：私も利用している一人です。おいしいコーヒーの入れ方とか、講座を選んで通っています。無くしてほしくはないし、活発にやってもらえればこれからの人生も楽しくなりますので、よろしく願います。

事務局：できるだけ低料金でいい講師を選定して、受講者を拡大させていきたいと計画しているようですので、ぜひご利用いただきたいと思えます。

< 報 告 >

○市政への提言メールについて

報告内容

事務局：教育委員を選ぶに当たっての考えや自己研鑽や育成方針について、また、会議の予定や議事録の内容について提言がありましたので、その対応について報告するものです。

委員長：これまでも委員の皆様には様々な事案について、皆様とともに真剣に議論し一生懸命に対応してきていただいています。特に、昨年来いじめ問題については、大変御苦勞をいただきました。これからのについても、十分に精進しなければならないことは、一市民としても教育委員としても当然しなければならないことであると思っています。

教育長：この度の提言については、事務局でただ処理をするということだけではなく、教育委員に関係することでもあり、このような意見もあるということをお委員の皆様にご存知いただきたいと思います。報告しました。

委員長：議事・報告は以上です。委員の皆様から何かありませんか。  
無いようですので、第8回教育委員会会議を終了します。